Los Americanos Africanos empezaron a llegar a la imprometida de Kansas como en los años de 1850. Vinieron - como liberados y antiguos esclavos - para cavar barro virgen de la pradera y para construir nuevos hogares.

Al hacer ésto, cambiaron, para siempre, el color de la faz de la prontera de Kansas uniendose a los pobladores blancos y a los indios en la integración de la pradera. Su legado de coraje llevado hasta el siglo veinte como vanguarte de Kansas en el esfuerzo por terminar la segregación en los colegios públicos de los Estados Unidos. A los afroamericanos hoy se les está reconociendo por medio de monumentos, designaciones históricas y conmemoraciones por su papel importante en la historia de Kansas.

Autora Angela Bates